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Raus aus der grünen Inflation! 

Wir stehen vor ernsten Zeiten. Über uns hat sich ein gefährlicher Sturm 
zusammengebraut. Explodierte Energie- und Verbraucherpreise, 
fehlende Versorgungssicherheit, gestörte Lieferketten und die 
Rückkehr der Euro-Krise. Das sollte eigentlich alle alarmieren, doch die 
Regierung kommt einfach nicht aus dem Knick. Mit ein paar temporären 
Trostpflästerchen ist keinem geholfen. Was wir brauchen, ist ein 
schnelles und dauerhaft wirksames Fitnessprogramm für Deutschland, 
damit wir endlich rauskommen aus der grünen Inflation! 
 
Dazu habe ich einen Antrag entworfen und für unsere Fraktion in den 
Bundestag eingebracht. Meine Rede zum Fitnessprogramm hier. 

Planlos in der Gas-Krise 

Die Notfallstufe des Notfallplans Gas rückt immer näher. Und 
trotzdem hat die Bundesregierung angeblich immer noch keinen 
Plan, ob Industrie, Mittelstand oder Privathaushalte zuerst von der 
Versorgung abgeschnitten werden. Das zumindest legt eine 
Antwort des Wirtschaftsministeriums auf meine Anfrage nahe. Das 
ist unverantwortlich! Wirtschaftsminister Habeck muss sich endlich 
ehrlich machen, damit sich die betroffenen Verbrauchergruppen 
zumindest auf das Schlimmste vorbereiten können. Es hilft nicht, 
Dusch-Tipps zu geben und wie das erstarrte Kaninchen mit bangem 
Blick auf die Nordstream-Schlange zu starren. Die Junge Freiheit 
berichtete. 

JA zur Kernkraft! 

Angeblich hat Deutschland kein Stromproblem. Das zumindest 
behauptet Wirtschaftsminister Habeck, bloß um keine Debatte 
über den Weiterbetrieb unserer letzten Kernkraftwerke 
aufkommen zu lassen. Damit die Ampel-Regierung trotz der 
aktuellen Krise am völlig irrsinnigen Atomausstieg festhalten 
kann, veranstalten Habeck und Co. einen peinlichen Eiertanz. 
Aber langsam kommt Bewegung in die Sache. Und das wird auch 
höchste Zeit. Die Grünen müssen ihre ideologischen 
Scheuklappen endlich abnehmen. Wir brauchen mehr 
Kernenergie, nicht weniger. Und das schnell! Dazu mein TV-
Interview im ZDF-Morgenmagazin. 

Ganz MV schwul? Plakat-Aufreger beim siegreichen Hansa-Spiel gegen den HSV. Meine augenzwinkernde 
Reaktion dazu in der JF. 


